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　猪といえば、「猪突猛進」というイメージがあります。

　実際は、走っているときに敵を見つけたら、急停止や方向転換もでき、また泳ぎも巧みで、

運動神経の良い動物です。

 

　平成最後の、そして新たな元号で迎えることとなった亥年。

　皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

写真提供／林　千草



支  部  長

　　　有 働　武 文
　平成31年の年頭にあたり、

謹んで新春のお慶びを申し上

げます。会員の皆様には、新春

を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

　旧年中は、支部活動に対し格別のご支援とご

協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

　私が支部長を拝命して3年が過ぎました。最後

の１年間をラストスパートで頑張っていきたいと

思っています。また、昨年の12月より次期新執行

部の体制も徐々に固まってきております。本年６

月の総会後のこととなりますが、今までどおりのご

支援ご鞭撻をお願いします。

　さて、租税教室につきましては、昨年11月に国

税庁長官表彰を受賞しました。国税局長までは分

かりますが、国税庁長官ともなると全く知らない

世界であり、大変驚き、かつ、大変感激いたしまし

た。我が板橋支部の租税教室が、もはや全国区の

評価を得たと思っております。相変わらず日程の

調整、講師の確保と、多くの問題がありますが、そ

れを乗り越えて、小、中、高等学校のみならず、大

学、社会人に対しての開催も考えていこうと思っ

ております。

 年間36時間の研修義務化につきましては、いよ

いよ本年度から受講時間を日税連のホームペー

ジ上に公表します。まだ間に合います。是非36時

間をクリアーしていただきたいと思います。税法

は毎年必ず改正があり、日々の自己研鑽を怠らず

にいませんと、大きなミスに繋がりかねません。

よろしくお願いします。

 いよいよ本年10月１日より消費税率の引き上げ

及び軽減税率制度の導入が始まります。我々のク

ライアントである中小企業においては、まだまだ

その準備が十分でないと聞いております。クライ

アントへの指導及び我々自身も研修を通じその

対応を万全にしておかなければなりません。

 平成の世も本年４月30日をもって終わりを告げ

ようとしております。バブルの絶頂期からその崩

壊、ベルリンの壁崩壊、阪神淡路大震災、地下鉄

サリン事件、アメリカ同時多発テロ、東日本大震

災等多くの事件事故がありました。半面、スカイツ

リーの開業、山中伸弥教授のノーベル医学賞受

賞、羽生結弦選手の冬季オリンピック２連覇等明

るい話題もたくさんありました。しかし、我々にと

って最大の関心は、消費税の新設・税率の改正、

電子申告の開始だったと思います。特に電子申告

は、早いもので開始から10年以上経ちました。ま

だまだ利用率が低い状況です。是非ご利用お願

いいたします。

　私が税理士の登録をしたのが平成元年２月で

した。長いようで短かった30年だと思います。

　結びにあたり、本年一年が会員の皆様にとって

幸多き年になりますよう、心よりご祈念いたしまし

て、私の年頭のあいさつとさせていただきます。
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新年のごあいさつ
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板橋都税事務所長

　小林　好男
　　新年明けましておめでと

うございます。　　　　　　

　東京税理士会板橋支部会

員の皆様方には、日頃より東京都の税務行政及

び都政全般にわたり深いご理解とご支援を賜っ

ており、誠にありがとうございます。紙面をお借り

しまして、厚く御礼申し上げます。

　貴支部の皆様は、税のスペシャリストとして、納

税者の納税意識の向上、税務知識の普及、適正

な申告納税の推進、さらには租税教室の開催な

ど、様々な取組を精力的に行われているところで

あり、こうした献身的な取組に対しまして、深く敬

意を表する次第でございます。特に、租税教育に

関する顕著なご功績により、昨年、国税庁長官感

謝状を受彰されましたことは、この上もない喜び

であり、心からお祝い申し上げます。板橋都税事

板橋税務署長

　近藤　隆志
　平成31年の年頭にあたり、

謹んで新年のお慶びを申し上

げます。

　東京税理士会板橋支部の会員の皆様方には、

新しい年を健やかにお迎えのことと心からお慶び

申し上げます。

　旧年中は、有働支部長をはじめ、役員の皆様並

びに会員の皆様方には、税務行政に対しまして格

別の御理解・御協力を賜り、誠にありがとうござい

ました。

　また、貴支部におかれましては、日頃より租税教

育活動に大変積極的に取り組んでいただいておら

れますが、昨年は、その功績が認められ、租税教育

推進校等表彰において、長官表彰を受彰されまし

た。誠におめでとうございました。これは、租税教

育について、租税の役割や正しい知識の普及に尽

力された結果であり、今後においても益々の御活

躍を期待するところであります。

　さて、本年10月１日から、消費税率の引き上げ

と同時に軽減税率制度が実施されます。

　軽減税率制度を円滑に導入させるためには、事

業者の実情に応じた指導が重要と考えており、会

員の皆様方におかれましては、関与先事業者の方

が具体的な準備を早期に進めることができるよう

適切なご指導をお願いいたします。

　また、本年も間もなく確定申告の時期となります。

　貴支部におかれましては、区内４箇所の会場に

おいて、延べ９日間にわたり、「無料申告相談」を

実施していただくこととなっております。

　事業御多忙の中、広範囲にわたり御協力をいた

だき、これらの活動に対しまして改めて感謝申し上

げます。

　来年には、大法人の電子申告義務化の適用が

開始されます。会員の皆様方には、e-Taxの普及・

定着に向けましても、より一層のご協力を賜ります

よう、お願い申し上げます。

　本年は、節目の年となりますが、職員とともに一

丸となって職務にまい進する所存でございますの

で、皆様方の更なる御支援をお願い申し上げます。

　結びになりますが、新しい年が東京税理士会板

橋支部の皆様にとりまして、幸多き年となりますこ

とを祈念いたしまして、年頭のあいさつとさせてい

ただきます。
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務所の職員は、租税教室のお手伝いをさせてい

ただいておりますが、税のエキスパートである皆

様方と連携する貴重な機会をいただき大変感謝

しております。

　さて、新たな年を迎え2020年の東京オリンピッ

ク・パラリンピック競技大会まで１年あまりとなり

ました。東京都には、この大会を成功に導くだけで

なく、誰もが安心して暮らし、いきいきと輝ける社

会を築くための施策を着実に推進していくことが

求められています。

　板橋都税事務所は、本年も職員一丸となって、

都の施策の実現に必要な財源の確保に取り組む

とともに、都民第一の立場に立って納税者サービ

スの更なる向上を図り、適正、公平かつ効率的な

税務行政の推進に努めてまいります。

　皆様方には、税務行政の良き理解者として引き

続きご協力とご支援を賜りますよう、お願い申し

上げます。

　結びに、東京税理士会板橋支部の益々のご発

展と、会員の皆様のご健勝、ご事業のご繁栄を心

より祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていた

だきます。

板 橋 区 長

坂 本　　健
　平成31年の新しい年を迎

え、東京税理士会板橋支部

の皆様に新年のお慶びを申

し上げます。

　貴支部会員の皆様には、日ごろより「区民

税務相談」や「確定申告無料相談会」をはじ

めとする区民の方に向けた各種相談事業のほ

か、これからの未来を担っていく児童・生徒

等に向けた税に関する正しい知識を広めるた

めの租税教室事業など、幅広い活動を通して

地域社会の発展、並びに学校教育への多大な

るご貢献をいただき、心から厚く御礼申し上

げます。

　さて、政府の経済報告によれば、各種政策

の効果もあり、景気は昨年に続いて緩やかに

回復していくことが期待されています。

　平成30年度の区財政は、前年に続き納税義

務者数の増による特別区民税の増加や固定資

産税や市町村民税法人分の増により特別区交

付金が増加しております。一方、歳出面では

民間保育所の新規開設などの保育所待機児童

対策や障がい者自立支援給付経費等の増加や

小中学校の改築や授業用ＩＣＴ機器の全校配

備などに伴う支出が増える傾向にあり、区の

財政環境は楽観できる状況ではありません。

　このような中、平成31年度は「東京で一番

住みたくなるまち」板橋の実現に向けた新し

い3年間の実施計画「いたばし№1実現プラン

2021」を開始する年度であります。限られた

財源のなかで、区民ニーズに応え、区政を持

続的に発展させていくためには、事業の優先

順位を定め、重点的かつ効率的に実行してい

くことが重要と考えています。皆様におかれ

ましては、区の持続的な発展に向け、区政へ

の変わらぬお力添えをお願い申し上げます。

　結びになりますが、貴支部会員の皆様には、

今後とも区民の良き相談役としてご活躍を期

待しますとともに、東京税理士会板橋支部の

更なるご発展と会員の皆様のご多幸と事業の

益々のご繁栄を祈念いたしまして、新年のご

挨拶とさせていただきます。

板 橋 支 部 弘 報 平成31年1月15日第213号
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年男年女 今年もどうぞ宜しく
お願いいたします

板 橋 支 部 弘 報平成31年1月15日 第213号

大 沼　長 清
１．歳から望めるものは難しいのが現
実ですので、身近なところで健康し
かありません。

２．小澤征爾の動向

３．全力投球

４．クルーズで世界一周

５．作家

福 村　久 夫
１．①先ずは健康の維持　②東京税理
士会囲碁のトップを確保

２．安田純平さんの３年４か月ぶりの
解放、帰国

３．人は石垣、人は城（武田信玄応援歌です）

４．東京六大学野球秋のシーズンで、母校法政大学が
12シーズンぶりに優勝したこと（５，６回応援に行った）

５．考古学者になること（高校時代考古学部で活動）

佐 藤　辰 人
１．囲碁五段を目標（自信はありません）

２．子供を助けた九州のおじいちゃん
（こういう人が多いほど明るい社会
となります）

３．不言実行

４．苦あれば苦あれば楽あり　囲碁、麻雀、カラオケと自
分勝手に楽しんでいます。

５．昭和20年頃は満州（旧中国）にて終戦を迎えて、ソ連
等の一方的侵略を受けた。当時小学校４年生か５年
生位。米の御飯が食べられるのが楽しい。その頃は夢
などなし。

１．新年の抱負をどうぞ 　２．最近のニュースなどで特に関心のあったことは何ですか？
３．好きな言葉は何ですか？　４．最近楽しかった事、うれしかった事は何ですか？　５．子供の頃の夢は何ですか？

順不同

Q質  問

倉 林　秀 雄
１．今年も歩くぞ！

２．渦中のカリスマ

３．日進月歩

４．蝶ヶ岳に登り、以前登った山 （々奥
穂高、槍、焼岳等）を眺めることがで
きたこと

５．内科医

矢 尾　祐 治
１．健康第一です。

２．天皇陛下の退位

３．板橋納連の合言葉
　　「明るく楽しく仲よく」

４．五島列島の旅行

５．写真家

影 山　守
１．身辺整理・・・そろそろ必要かな。

２．総裁選挙・・・鳥取県出身の総理は
ないか残念

３．攻めながら得をする・・・なかなか難しい囲碁格言

４．友人、先輩夫婦との国内旅行・・・外国はもう無理かな

５．農家の跡継ぎからどうしてぬけだすか・・・やっと
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年男年女
2019

榎 本　稔
１．可もなく不可もなく普通に仕事を熟
し当たり前のことを当たり前に過ご
したい。

２．来年、新たに発足する新執行部が「ドンダケー」やって
くれるのか期待しています。

３．担雪埋井（たんせつまいせい）

４．江戸時代から明治時代の転換期、日本は外国人を雇
い列強に負けない国造りを諮って現在に至っている。

 　外国人コーチを解雇し日本人だけで戦ったロシアワー
ルドカップでの活躍を観れば正に日本サッカーの明
治維新は終わり、世界に負けない新日本サッカーが完
成したこと。　

５．なんだったっけ？？

清 藤　秀 美
１．旅行と健康

２．消費税増税、景気回復

３．初心忘るべからず

４．きままな生活が出来る事

５．スポーツマン

杉 浦　碩
１．囲碁の棋力を１目程度上げたい、
それとできれば減量

２．ゴーンさんの逮捕
３．窮すれど惑わず
４．健康診断で数値が少し良くなった
５．早く大人になりたい、でも今は子供
の頃に戻りたい

多 田　明 生
１．健康で笑顔で日々感謝

２．ハロウィンで軽トラックを倒した人
の逮捕

３．謙虚にチャレンジ

４．久しぶりに友人と会ってゴルフしたこと

５．プロ野球選手

関 根　啓 裕
１．積極的に

２．森友・加計学園の問題への首相の対応

３．誠実

４．新生児との出会

５．エンジニア

木 村　まり子
１．病気をせずに元気に過ごすこと

２．「日本人ルーツの謎を解く」（長浜浩
明著）を読んで気持がすっきりした。

３．継続

４．同窓会、同期会で高校時代の同級生に会ったこと。当
時の体育祭のビデオを見たこと

５．覚えてない。忘れました。

小 篠　政 雄
１. 何事も頑張る。あと痩せる。

２. この冬の暖冬予想

３. 常に準備

４. 子供との会話が成り立つようになっ
てきたこと。

５. バスの運転手

田 村　直 樹
１．健康第一

２．サッカー日本代表ワールドカップ
ベスト16進出

３．笑う門には福来る

４．３才の息子が三輪車に乗れるよう
になったこと。

５．パイロット
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　平成30年11月７日に「板橋区立文化会館」にて納税
表彰式が行われ、各種関係団体の皆様が出席され当支
部からも役員が多数出席いたしました。
　当支部が国税庁長官より「租税教育推進校等感謝状」
を授与されました。

平成30年度 納税表彰式

柴 田　裕 士
１. 特にありません

２. 棚橋弘至映画主演（パパはわるもの
チャンピオン）

３. 元気ですか！

４. 子供の成長を感じられた事

５. プロレスラーになる事

河 合　翔 太
１. 今年こそはスポーツジムにちゃんと
通います。

２．消費増税

３．彼を知り己を知れば百戦危うからず

４．１歳の娘と上野動物園に出かけた
こと

５．少年バスケットチームの監督

　第６ブロック支部連絡協議会は、毎年一回、
板橋支部、豊島支部、練馬東支部、練馬西支部、
王子支部、荒川支部の各支部の支部長、副支部
長、部長等、そして東京会の役員が参加し、支
部運営等について意見交換を行う場です。今回
の参加会員数は120名超。当番支部である王
子支部の狩野支部長が座長となり、王子駅に
近い『北とぴあ』で行われました。協議事項は、
『税務対策部の活動について』、『厚生部の活動について』、『青年部他若手会員の集まりについて』の３つ。各支部
の担当部長があらかじめ資料を作成し、支部の現状を報告するといった形式で進み、特に目新しい意見や議論は
ありませんでした。この連絡協議会が始まった経緯は分かりませんが、担当部長の報告だけでなく参加した全員で
その報告について討論できるような場であって欲しいかなと少し感じました。
　協議会後は、他支部の会員との交流をはかるべく懇親会が行われましたが、懇親会終了後も気の合う仲間同士
さらに酒を求め、夜は更けていきました。ちなみに、板橋支部は来年の2020年に当番支部が予定されています。

第6ブロック支部連絡協議会に出席して 副支部長　田中　千税

年男年女2019

　当支部会員の山之
内敏彦会員が、平成
30年11月3日に「保
護司」としての活動が
認められ、授与されま
した。おめでとうござ
います。

瑞宝双光章を
授与されました
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支部班別対抗 ボウリング大会 会員　萩野谷　大輔

　「税を考える週間」に合わせて例年「くらしと税金展」が行わ
れます。今年も板橋区役所１階ロビーにて税の無料相談が行
われました。
　大々的にＰＲしていないこともあって、相談者のほとんどが
区役所に訪れてたまたまブースを通りかかった人です。何やっ
ているのだろう？？？と覗いてみると、税務の相談が無料ででき
る、それなら構えて相談する程ではないけれど、ちょっと聞いて
みようかしらと相談に来られます。
 「保険金が下りたけれど、申告しなければならないの？」「来年あたり、起業しようかと思うけれど、税務について何
から始めればよいのかわからない・・・」「どこに申請書出せばよいの？」時には、相続・譲渡など・・・
　相談員をした日は、区役所に訪れる人が少なく、ロビーのソファーにもほとんど人がいませんでした。主催者の板
橋間税会の方との雑談ですが、木曜日は“魔の木曜日”と言われるくらい区役所に人が来ないそうです。
 他の無料相談所ではいつも予約が殺到すると聞いています。折角2日間設けられているのに相談者が少ないとい
うのは少しもったいない気がします。

くらしと税金展 会員　 小篠　薫

　平成30年11月16日　午後4時から東京プラザボウルにて、毎年恒例の班別
対抗ボウリング大会が行われました。各班2チームに分かれ優勝を目指し熱い戦
いを繰り広げました。
　普段から運動されている方や久しぶりに運動する方、ボウリング未経験の方な
ど様々な会員が集まる中で各班が自然と一致団結し楽しい時間を過ごしました。
　今回、参加できなかった皆様も次回は参加を是非ご検討してみてください。経
験など関係なしに各班員とコミュニケーションがとれ楽しいですよ。

　去る平成30年11月20日に、板橋都税事務所5階会議室
において税務功労者感謝状贈呈式が開催されました。
　当支部から関根啓裕会員が「税理士会の組織活動を通じ
た都の税務行政への協力による功績」により表彰を受けまし
た。

平成30年度
税務功労者感謝状贈呈式

　平成30年12月4日に行われた板橋・王子・川口・西川口 四支部青年部
合同懇親会に参加してまいりました。
　川口支部と西川口支部の合同開催で、前半は女子プロレス団体「アイス
リボン」による青年部のためだけの特別マッチの観戦でした。
　当日は季節外れのとても暖かい日で、入場と同時に手渡しされた冷えたビ
ールがとても美味しく感じ、初めての女子プロレス観戦を前にテンションも
上がっていました。女子プロレスというとダンプ松本やブル中野のようなヒー
ルを想像しました。ところが、選手のみなさんはとても可愛くて各支部参加者
一同前のめりになり「テキーラ～」「ジュリア～」と絶叫し、他支部の方々と一体となり応援。あっという間の2試合でした。
　女子プロレス観戦後、場所を移して懇親会が開催され、他支部の方々ともダーツやビリヤードで交流を深めること
ができました。懇親会には試合後のアイスリボン3選手も参加してくださり、本当に楽しい懇親会でした。
　恒例の板橋支部記念撮影は、決め言葉『プロレスでハッピー、アイスリボン！！』で行いました。
　今回ご参加いただけなかった先生方も次回以降にご参加いただければ幸いです。

四支部青年部合同懇親会 会員　鷹合　寛・森田　清人
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板橋支部役員選挙当選人名簿
役員選挙管理委員会

新・転入会員紹介は じ め ま し て

板橋支部会員数（平成30年11月30日現在）
　支部会員数　425名（男346名、女79名）　支部法人会員数　19事務所

ますこ 　とよひこ
氏　　名／増子　豊彦
　　　　　（H30.11.15転入）
登録番号／82849
事 務 所／幸町１７－６
電　　話／5926-4312

新入会員

転入会員

氏　　名／伊藤　公一
　　　　　（H30.10.24新入）
登録番号／139316
事 務 所／氷川町４６－４
　　　　　 カルチャーコーポアルファ
電　　話／3964-5014

いとう　  こういち

１．支 部 長（定数１名・立候補者１名）
　（１） 田　中　千　税

２．副支部長（定数６名・立候補者６名）
　　注．記載は、届出順です。
　（１） 佐　藤　正　弘
　（２） 奥　積　賢　一
　（３） 桑　原　　　健
　（４） 川　田　　　茂
　（５） 鈴　木　　　玲
　（６） 堀　内　行　夫

３．監　　事（定数３名・立候補者３名）
　　注．記載は、届出順です。
　（１） 濱　島　友　治
　（２） 長　沼　弘　二
　（３） 石　原　　　尚

４．幹　　事（定数５０名）
Ｎo.
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17

注．No.１～27　立候補期間（１１月１９日～２０日）中の立候補者（届出順)
    No.28～50　役員推薦委員会からの推薦立候補者　（順不同） 以　　上

氏　　名
小篠　政雄
長谷川　強
柴田　裕士
湯口　雅之
宗像　勝巳
坂田　利之
鷹合　　寛
横田　貴広
河合　翔太
矢尾　祐一
小野　慎一
坂田　　覚
柱山　　歩
齋藤　六郎
吉本　勝也
山上　　淳
青木　　学

坂巻　和宏
佐藤　賀一
藤森　義文
長井　良行
伊藤　裕通
小野　聰司
渡邉　令子
坂田　　映
大河原美雪
野口　大樹
谷　　道隆
佐々木真実
近藤　光宣
坪井　民雄
多田　明生
木村　　茂
岩﨑隼一郎

林　　千草
榊原　雅巳
横山　弘紀
三浦　和之
太田　秀行
高橋　通彰
辻　　菊世
針谷　正雄
佐藤　昭博
茂木　貢一
山口　由美
森田　清人
柴原　圭子
阿部　正祐
木島　秀成
垣内　　悟

氏　　名 氏　　名Ｎo.
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34

Ｎo.
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50

かみいけ　ひろゆき
氏　　名／上池　宏幸
　　　　　（H30.11.27転入）
登録番号／136993
事 務 所／西台１－４０－５
電　　話／090-6422-8556

氏　　名／掛川　裕嗣
　　　　　（H30.11.20新入）
登録番号／139510
事 務 所／小茂根３－７－２７－８０５
電　　話／090-1658-5647

かけがわ　ゆうじ
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板橋支部
忘年会フォト集

平成30年12月３日　於：ホテルメトロポリタン

楽しんでいきましょう！楽しく飲んで今年の疲れを
ふきとばしてください

ここだけは負けられない

今年のベストショットです

料理がおいしいね。ピース。

じゃんけん　勝っちゃった

サンタさんとトナカイさんまた会えたね

瑞宝双光章おめでとうございます。

プレゼントで両手いっぱい




